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Une rencontre avec
le Christ à un
tournant de la vie

Claude, récemment converti,
nous explique comment il a eu
la foi et nous conseille d’écouter
la magnifique homélie de l’abbé
Michel-Marie Zanotti-Sorkine.

25 sept. 2013

Claude ne connait l’Opus Dei que
depuis peu de temps. Récent
converti, il a fait la connaissance de
Pascal, membre de l’Opus Dei, qui lui



a donné des cours de doctrine
chrétienne pendant un an.

Les deux amis étaient ensemble à la
messe annuelle en l’honneur de saint
Josémaria Escriva, fondateur de
l’Opus Dei le jeudi 27 juin à la
Basilique du Sacré-Cœur, avenue du
Prado, à Marseille. Cette messe était
célébrée par l’abbé Michel-Marie
Zanotti-Sorkine. Claude a été
particulièrement touché par son
homélie sur saint Josémaria. Claude,
vous étiez à la messe annuelle en
l’honneur de saint Josémaria le jeudi
27 juin à la Basilique du Sacré-Cœur
à Marseille.

Qu’avez-vous ressenti au cours de
cette messe ? Pourquoi l’homélie
vous a t-elle particulièrement
marqué ?

« Lorsque Pascal m’a convié à cette
messe, je m’attendais à une
cérémonie un peu intime et j’ai eu la
surprise de trouver la basilique du



Sacré Cœur emplie de fidèles. Etant
arrivé après Pascal, par chance j’ai
trouvé une place dans le fond avec
une vue sur la statue de Saint
Josémaria.

L’homélie du Père Zanotti (que je
n’avais jamais vu) a été un moment
très fort, par son charisme et par le
fait qu’une partie des fidèles présents
ne devaient pas savoir qui était ce
saint dont le Père Zanotti nous
parlait avec passion. Il nous a
présenté ce saint comme le plus
«dynamique» et le plus «électrique»
qui soit. J’ai senti autour de moi la
réceptivité des gens en écoutant cette
homélie et je pense que certains ont
pu découvrir pour la première fois
qui était Saint Josémaria. J’ai profité
de ce moment fort en émotion pour
remercier Saint Josémaria pour ce
chemin qu’il m’a permis d’accomplir.

Les autres moments forts ont été le
passage à l’autel devant le reliquaire,



la cérémonie devant la statue de
Saint Josémaria, et enfin la sortie de
messe où dans une bonne ambiance
beaucoup sont restés à discuter sur le
parvis ».

Comment avez vous connu l’Opus
Dei, Claude ? Qu’avez vous trouvé de
particulier dans l’esprit de l’Opus Dei
qui vous aide dans votre vie de foi ?

« J’étais à un tournant de ma vie où
je cherchais quelque chose. Je ne
savais pas trop vers quoi me tourner.

On pourra toujours se poser la
question de cette impulsion qui
amène les personnes à faire des
choix dans leur vie.

Le choix vers l’Opus Dei s’est fait l’
été 2011 en découvrant son site
Internet, et cet esprit « laïc ». J’ai
ensuite cherché sur Internet des
vidéos sur Saint Josémaria et j’ai été
tout de suite fasciné par cet homme
qui expliquait Dieu et la foi aux



hommes et femmes jeunes et âgés,
tous assis autour de lui qui
l’écoutaient dans la joie comme des
petit enfants écoutent un père
racontant une histoire.

Après un mail adressé au siège de
l’Opus Dei vers septembre 2011, j’ai
eu l’adresse du centre de Castelviel.
J’ai pris le temps de la réflexion
avant de contacter Pascal au centre
vers novembre 2011.

Au tout début, je lui ai fait part de
mon doute sur mon choix vers l’Opus
Dei et de mon doute sur la sincérité
de ma démarche vers la foi
catholique. Il m’a alors proposé de
m’expliquer la foi catholique.

Tous les mercredis soir, j’ai alors eu
une formation avec Pascal sur ce
Dieu de l’Ancien Testament, ce Jésus
crucifié du Nouveau Testament, cette
Église à laquelle je ne comprenais
rien. J’avais toujours eu une quête
vers la spiritualité, mais pour moi, la



foi catholique n’était qu’une
tendance spirituelle parmi d’autres,
je n’avais pas avec elle d’affinité
particulière.

Pascal avec patience m’a aidé à me «
débarrasser » de mes fausses visions,
de mes fausses croyances et a eu la
gentillesse de me prêter des livres.
C’est en sa compagnie que j’ai assisté
à ma première messe.

En septembre 2012, Pascal m’a parlé
du catéchuménat, et m’a incité à
faire mes sacrements de communion
et de confirmation afin d’aller
jusqu’au bout de ma démarche. Je
dois dire que j’ai eu un «flottement»,
car je n’avais pas prévu de
m’engager aussi loin, j’ai commencé
à me demander ce qui m’arrivait, ce
que j’étais en train de faire et dans
quoi je m’embarquais. En même
temps, j’ai eu cette impression d’être
poussé, comme si ce n’était pas moi



qui décidait et qu’il n’était plus temps
de faire marche arrière.

J’ai adressé un formulaire à la
paroisse du Sacré Cœur et en octobre
2012, tous les lundis soir j’ai
rencontré des gens formidables. La
formation a duré jusqu’en mai 2013
où j’ai reçu ma confirmation.

Je suis désormais un chrétien
pratiquant à la paroisse du Sacré
Cœur et de plus par mon parrain de
Confirmation (qui a eu l’occasion de
faire la connaissance de Pascal) je
participe à un groupe de Renouveau
Charismatique.

Tout ça a changé ma vie, j’ai acheté
un chapelet que j’ai choisi
consciencieusement, J’ai acheté les
quatre évangiles aux éditions du
Laurier rédigés par l’Université de
Navarre, les commentaires sont une
source inépuisable d’information et
de compréhension de la Parole
Divine.



J’ai découvert cette communauté
chrétienne, j’ai découvert que
j’appartenais désormais à cette
grande famille qui vit dans la paix et
l’amour du Christ, j’ai découvert
pendant ce catéchuménat des gens
formidables, j’ai découvert que je
n’étais plus seul, que désormais Dieu
est là.

Régulièrement, j’ai plaisir à passer au
centre de Castelviel où je suis
toujours le bienvenu. J’aime la
liberté de parole que j’ai avec Pascal,
loin du carcan idéologique que l’on
pourrait trouver ailleurs.

Je tiens à témoigner de l’excellence
du centre de l’Opus Dei de Casteviel,
avec mes remerciements à tous les
membres du centre pour leur
accueil, je veux remercier l’abbé
Claude Petit avec qui j’ai eu des
échanges constructifs et bien sûr je
veux souligner la performance de



Pascal sans lequel je ne serai pas là
où j’en suis.

Pascal est devenu depuis un ami
sincère avec qui j’ai plaisir à faire
des balades et des sorties au
restaurant le tout accompagné de
discussions très riches.

Je ne regrette rien, ni la première fois
où je suis rentré dans la basilique du
Sacré Cœur, ni ma rencontre avec
l’Opus Dei, ni tous ces nouveaux amis
que j’ai rencontrés et je sais que je
me dois de témoigner auprès des
gens que je connais pour les inciter à
faire cette même démarche car ça a
changé ma vie, mon regard sur la
société humaine et mon regard sur le
monde ».
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